

Uso de teléfonos móviles y otros dispositivos electrónicos por parte de pacientes, familiares y visitantes

Use of Cell Phones and Other Electronic Devices by Patients, Family Members, and Visitors (Spanish)

Volumen del teléfono móvil y hablar

- No está permitido el uso de teléfonos móviles en zonas donde puedan perturbar el equipo de atención al paciente. Todos los pacientes, familiares y visitantes deben **apagar** los teléfonos móviles en estas zonas. Se colocarán carteles o el personal del hospital le indicará dónde no se pueden utilizar los teléfonos móviles.
- Los tonos de llamada deben ponerse en vibración **en las zonas de atención al paciente en todo momento y en las zonas públicas entre las 10 de la noche y las 6 de la mañana.**
- No hable por el teléfono móvil mientras habla también con un miembro del personal del hospital. Esto incluye a médicos, enfermeros y personal de admisión.

Hacer fotos y grabaciones en zonas públicas

No está permitido hacer fotos o grabaciones en las zonas públicas donde se encuentran los pacientes, incluidos los pasillos y las zonas de espera, a menos que sirvan de apoyo a un propósito comercial válido aprobado por escrito por la dirección del hospital. **Tampoco está permitido hacer fotos o grabaciones del personal o de otros pacientes y familiares sin su permiso.**

Hacer fotos y grabaciones en las áreas de atención al paciente

- En las áreas de atención al paciente, solo se pueden hacer fotos y grabaciones de pacientes si apoyan un propósito comercial válido aprobado por escrito por la dirección del hospital. **También deberá contar con la aprobación de los padres o tutor legal del paciente.**
- Cuando se permita el uso de una cámara, ésta deberá funcionar con baterías. No se permiten trípodes ni fuentes de luz adicionales.
- Los miembros del personal del hospital no pueden aparecer en las fotos o grabaciones realizadas por pacientes, familiares o visitantes.
- Si tiene alguna duda sobre las fotos o grabaciones que alguien pueda haberle hecho a usted o a un familiar, comuníquese a un miembro del personal del hospital.

Otras consideraciones

El personal del hospital tiene la última palabra y puede pedir a las familias que dejen de fotografiar o grabar por cualquier motivo.